

14 de septiembre en Perú

La Iglesia recuerda en esta fecha el valor salvador de la Cruz de Cristo. Este día se vivirá de manera especial en Perú, donde a causa de un terremoto, muchas personas han experimentado el sufrimiento. Explicamos algunas formas de ayudarles.

19/09/2007

La Iglesia celebra el 14 de septiembre el rescate de la Cruz de Cristo, que en

el siglo VII había sido arrebatada por los persas.

El emperador Heraclio, que quiso llevarla personalmente hasta el Calvario, aprendió que sólo despojándose de sus ricas vestiduras e imitando la pobreza y la humildad de Cristo, podría cumplir este deseo. Heraclio vistió entonces humildes ropas de penitente y, descalzo, pudo llevar la Cruz hasta el Gólgota.

En esta fecha, San Josemaría, Fundador del Opus Dei, invitaba a ayudar un poco más a Cristo en su Pasión. El trato con los demás, decía el santo, ofrece muchas ocasiones para encontrarse con la Cruz: "**¡Ojalá -se lee en Surco- te acostumbres a ocuparte a diario de los demás, con tanta entrega, que te olvides de que existes!**". **PERÚ: CÓMO AYUDAR**

En Perú se vivirá esta fiesta de la Cruz de manera especial: aún el país

sufre los daños que generó un terremoto del 7.0 en la escala Richter.

En este 14 de septiembre, proponemos conocer la labor de caridad que tantos cristianos están desarrollando. Como decía el Papa recientemente en Austria: *"Dios sabe encontrar en nuestro fracaso nuevos caminos para su amor. Dios no fracasa"*.

- Una obra corporativa del Opus Dei - el instituto rural Valle Grande- está ayudando a 775 familias del Valle de Cañete. **Obtenga aquí más información para ayudarles.**

El Arzobispado de Lima (Perú) ha puesto en marcha otra iniciativa: **clique aquí para tener más datos.**

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-bo/article/14-de-
septiembre-en-peru/](https://opusdei.org/es-bo/article/14-de-septiembre-en-peru/) (23/02/2026)